

2学期も残り1ヶ月！最後までやり切ろう！

11月19日から始まった期末考査も無事に終えることができ、2学期も残り1ヶ月となりました。中学校生活が始まって8ヶ月が経とうとしており、考査も4回目を迎えるました。自分に合った学習方法を少しずつ見つけ、実践することができてきているようです。また、前回の考査の反省を生かして、2週間以上前から学習を始め、休憩時間を使って課題や学習に取り組んでいる姿も見られました。

また、11月初めには第22代生徒会選挙が行われました。1年生からは9名が生徒会に立候補し、応援者とともに10月末から準備を進めてきました。自分の思いを相手に伝えることの難しさや、自分がやりたいことを表現することに苦戦しながらも、先生たちと何度もやりとりをしながら演説会の日を迎えるました。全校生徒の前に立ち、自分の思いを精一杯語る姿は、とてもかっこよく、一人一人の頼もしい姿を見ることができました。結果はさまざまでしたが、全員が最後まで投げだすことなく全力でやりきることができました。

行事の多かった2学期も残り1ヶ月。やり残した事は2学期のうちにやり切りましょう。また、年が明ければ3学期、そして2年生に向かって進んでいきます。今の自分の生活や学習を振り返り、さらなるレベルアップのために、今の自分ができることから始めていきましょう。



12月の主な予定

- 11日(木)1学年校外学習 ※お弁当持参
- 16日(火)第2回「福山市学力定着状況調査」
- 23日(火)終業式 ※お弁当持参
- 23日(火)~25日(木)三者懇談

